

特別養護老人ホーム 三愛園



しおかせだより



令和8年1月号



(令和8年)

新年あけましておめでとうございます。皆様方におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて昨年は、1月に震度5弱の地震に見舞われ、8月には新型コロナのクラスター発生など三愛園にとって厳しい年でしたが、9月の敬老会では、当園の事業次長の御主人が参加する男性コーラスグループや囃回しを趣味にしておられる方に来ていただき、今尚お若い歌声等を披露していただきました。職員も飛び入り参加したり、入所者の方々もノリノリで手拍子を打ったりと、楽しいひと時を過ごすことができたのではないかと思っております。

また例年、恒例となっております「葉稲荷神社の初詣」に今年も入所者の皆様をお連れし、ますますのご長寿を一緒に祈願させていただこうと思っております。

新しい年が入所者様はもちろんのこと、ご家族の皆様方にとって穏やかな幸多い年となることを祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

12月のふれあいテーマは年賀状の作成と2026年のパネルで撮影会を行いました

